

しんめいばら

定期整備!

五月一日(日)ゴールデンウィークの初日でしたが、久々に子供達の参加もあり二十一名で整備を行いました。今回はサルビア、センニチコウの種まき、グラジオラス球根の植付け、砂場横に造成された新花壇の耕うん、腐葉土混ぜなど多くの作業を行いました。子供達は会員の指導で結構難しい種まき作業を体験、また雑草取りなども長時間飽きることなく最後まで頑張る姿を見て、これから公園の草花を大切にしてくれる子供達に成長するであろこと期待を膨らませました。



種まき作業に挑戦!

回覧

第133号
2016.5.20



新しい花壇の構想を練りながら!



球根植え付けは腰に・・・!

豆知識!

『野生の花壇』

人が花壇に植える花は、野生の花または野生の花を改良したものです。人にとっては改良であっても植物にとつてそうとは限りません。ふるさとを遠く離れて生きていかなければならない植物たちに人はひかれます。春たけなわの五月上旬、ちょっと散歩しただけで自然の花壇にめぐり会えます。大谷川の道で見かけたノイバラは群れ、スイカズラは甘いにおいを漂わせ、ミツバチを誘っていました。原種のたくましさです。



スイカズラ!



ノイバラ!
♪ わらべは見たり・・・♪



今日の公園!



雨上がりの花壇!

お知らせ!



○ 六月の公園整備は五日(日)です。円形花壇へ花苗植栽、種から育てた苗のポットへの移植などの作業を行いますのでご参加下さい。

○ 六月の回収、ビン・缶は二十八日(火)、古紙は二十六日(日)です。町内会の回収活動にご協力下さい。○ 高松神明原公園愛護会は公園の美化活動に取り組んでいます。どなたでも入会が出来ますので楽しい活動にぜひご参加下さい。

連絡先・一三七七五一八一 山本まで